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Do Chefe de Gabinete do Comandante Geral
www.policiamilitar.spgov.br

gabemtg@policiamilitarsp.gov.br Ao Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Botucatu
Pça Cel Fernando Prestes,115

Bairro Bom Retiro - São Paulo/SP
Cep01124-060-Tel.: (ll)3327-7674 Vereador EDNEI LÁZARO DA COSTA CARREIRA.

Assunto: Pedido de aumento de efetivo.

Referência: Oficio n° 1395/2013/GP, de 27 de novembro de 2013.

Em atenção ao documento referenciado, que trata de pedido de aument d

efetivo para a Organização Policial-Militar (OPM) instalada nesse município, incumbiu- e o

Comandante Geral de esclarecer a Vossa Excelência, após manifestação do Estado-Maior, que a

Instituição adota critérios técnicos para a distribuição de seu efetivo territorial, observando o

previsto em lei, os fatores demográficos, a complexidade, a localização geográfica, os índices de

criminalidade e as peculiaridades locais (existência de presídios, estâncias turísticas,

conglomerados de favelas, conflitos fundiários e manifestações de rua).

Pela aplicação dos referidos critérios, verifica-se que o efetivo da Polícia

Militar para o município em questão encontra-se proporcionalmente ajustado, resultando na

estruturação da sede do 12° Batalhão de Polícia Militar do Interior (12° BPM/I) e de sua la

Companhia PM (la Cia PM).

Para alterar esse cenário organizacional, seria necessário que houvesse

aumento do efetivo fixado por lei para a Polícia Militar como um todo, o que só pode ocorrer por

meio de aprovação legislativa e consequente sanção governamental.

Cabe ressaltar que, no ano de 2013, foram destinados policiais militares para a

- área daquele Batalhão, fruto da formação de novos policiais e da movimentação interna gerada

pelo acionamento das Relações de Prioridade de Transferência (RPT) e do Banco de Dados de

Praças.

Por oportuno, acrescento ainda que é permanente e contínua a preocupação da

Instituição no que se refere ao ajuste dos seus recursos para o atendimento às demandas da

sociedade por segurança pública, pelo qual é constante a busca pela contratação e formação de

novos policiais militares, a fim de suprir os cargos vagos havidos em decorrência de

aposentadorias, exonerações entre outros afastamentos.

Neste sentido, atualmente, encontra-se em andamento concurso público para o



fl. 2

provimento de novos cargos de Soldado PM 2a Classe, bem como há Soldado PM 2a Classe em

formação, frequentando o "Curso Superior de Técnico de Polícia Ostensiva e Preservação da

Ordem Pública", com formatura prevista para o corrente ano, ocasião em que será realizado

estudo para a distribuição equitativa desse efetivo pelas OPM de todo Estado, de acordo com a

política de pessoal da Instituição.

Neste contexto, verifica-se que há dificuldade, no presente momento, para o

atendimento ao solicitado, contudo, o pedido foi registrado para subsidiar estudos futuros sobre o

assunto.

Não obstante, a prevenção da criminalidade e o controle da violência

dependem de um conjunto de esforços e da integração de diversos órgãos, tratando-se, portanto,

de um sistema de defesa social, sendo que a Polícia Militar, como parte integrante deste sistema,

está e estará sempre e diuturnamente empenhada para proporcionar a sensação de segurança e a

tranquilidade social tão almejadas pela população.

Aproveito a oportunidade para renovar a Vossa Excelência os protestos da

minha perfeita estima e distinta consideração.

JOSÉ LUIZ ES VALENTIN

Coronel P C e de Gabinete
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"Nós, Policiais Militares, sob a proteçao de Deus, estamos conpromissados com a defesa da Vida, da Integridade Fysica e da Dignidade da Pessoa Humana."


